

高根沢町立阿久津小学校・学校だより

# 阿小だより

自ら学ぶ子・思いやりのある子・たくましい子

一人一人に「小さな自信」を育てます

令和5年度

第10号

子どもたちの合言葉は 「自分で 自分から」

令和6年2月29日 発行者 阿見 彰人

## 今年度も残りあと1か月~1年間のまとめと来年度の準備を~

「行く1月、逃げる2月、去る3月」という言葉が あります。正月から3月までは何かと慌ただしく、あ っという間に過ぎてしまうことを表現した言葉です。 その言葉どおり、気付けば2月も最終日を迎えてしま いました。今年は4年ぶりの「うるう年」ということ で2月は1日多いわけですが、それでも、「逃げる2月」 の名のとおり、2月は風のように過ぎ去ったという感 覚です。

いよいよ、卒業式まで6年生の登校日はあと13日 となりました。卒業を控えた6年生の一人一人と話し 合う機会をもつために、1月22日(月)から校長が 出張で不在の日などを除いて、毎日5~6名ずつ給食時 雪の積もった校庭で元気に遊ぶ子どもたち に校長室に来てもらって一緒に会食をしています。1組 から始まり、現在3組の後半まで進み、まもなく6年生



(2月7日の業間休み)

93名全員との会食が終了予定です。会食中には、将来の夢や目標を聞いたり、現在興味があ ることや好きなことなどの話を聞いたりすることができました。慣れない校長室のソファーで の給食のため、子どもたちは緊張して食事もどのを通らないかと思いきや、みんな笑顔で、リ ラックスした雰囲気で楽しく会食をすることができました。卒業式まで登校日はあと13日と、 残り少なくなっていますが、1日1日を大切に過ごし、小学校での良い思い出を1つでも多く 作ってもらいたいと思います。

また、1年生から5年生も、校長が4月に子どもたちに伝えた「昨日の自分に、今日は 勝つ!」のとおり、この1年間でできるようになったことがたくさんあり、全員が大きく 成長しています。今年度も残り1か月です。頑張ってきた自分に自信をもって、1年間の まとめと、来年度に向けての準備をしっかりしていってほしいと思います。

#### 学年末PTA及びPTA講演会を実施しました

2月9日(金)に、学年末PTA及びPT A講演会を実施しました。

授業参観では、1・2年生は生活科、3年 生は総合的な学習、4・5年生は算数、6年 生は学級活動、5・6・7組は自立活動を公 開しました。各学年とも、4月からの成長を 大きく感じた授業参観となりました。





全体会では、PTA会長、校長の話、教頭から「1年間を振り返って」ということで、 1年間を振り返りの写真のスライド提示や、学校評価アンケートの結果報告等を行いまし た。

さらに4年ぶりに参集型で、講師をお招きしてPTA講演会を盛大に開催することができました。講師に、高根沢町出身で個人シンバル製作者の山本学さんをお招きし、「夢を叶える」というテーマでお話をいただきました。これまでのご自身の経験をもとに、身振り手振りを加えながら、時々シンバルを叩きながら、写真や動画も提示していただきながら、聴き手を引き込むような感じで、笑いや拍手に包まれながら1時間という時間があっという間に感じました。さらに、講演会の後は、学年PTAも実施しました。

お忙しい中、多くの保護者の皆様においでいただきまして、誠にありがとうございました。

#### 第3回学校運営協議会を開催しました

2月14日(水)に第3回学校運営協議会を開催しました。 委員長・学校長のあいさつの後、協議事項として、教頭より 「今年度の教育活動、学校評価について」報告させていただい た後、委員の皆様から、学校としてよく取り組んでいるところ、 今後の改善につなげてほしいことなどを、それぞれのお立場か ら、また様々な角度から御意見をいただきました。

委員の皆様からいただいた本校の「良さ」についてさらに伸ばし、また、「改善すべき点」は次年度に1つでも多く改善が図れるよう、より良い学校づくりに尽力していきたいと思います。



### 2月も体験的な学習をたくさん実施しました

2月も、体験的な学習をたくさん実施しました。

2月16日(金)には、町社会福祉協議会ならびに町シニアクラブの皆様の御協力により、1年生生活科「お正月あそびをしよう」を実施しました。子どもたちは、けん玉・めんこ・コマ回し・あやとり・お手玉・ヨーヨーなどの昔遊びを、ボランティアの方々に教わりながら活動しました。活動が終わるころにはすっかり仲良しになって、「楽しかった」、「上手になった」などと話をしていました。

また、2月15日(木)には、4年生の校外学習(益子方面)に出かけました。益子焼の絵付け体験と、益子陶芸美術館見学などを中心に行いました。この校外学習は大雪による臨時休校によって延期して行いましたが、この日は天気にも恵まれ、楽しく校外学習に出かけることができました。

さらに、2月19日(月)~20日(火)には、5年生が臨海自然教室のため、茨城県鉾田市にあるとちぎ海浜自然の家に出かけました。1日目には管内オリエンテーリング、塩づくりやつぼ焼きいもづくり、貝の根付けの活動を、2日目には海浜オリエンテーリングを行いました。雄大な太平洋を眺めながら、初めて体験する活動はうまくいくことばかりではありませんでしたが、仲間と協力しながら様々な困難を乗り越えながら、互いの絆を深めることができました。







子どもたちの日々の生活の様子は学校ホームページの令和5年度ブログを是非ご覧ください!

